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Aguilar asegura que el resultado en el Europeo de Málaga no es malo
Rafa Aguilar resta trascendencia al papel de la selección española en el Europeo de Málaga en el que
se ha quedado fuera de las seis primeras posiciones. �El resultado no es el deseado, pero no es
malo. Sabíamos que nos podíamos caer de la lucha por las medallas, pero estamos tranquilos. Ya
hemos conseguido podios europeos y en menos de un mes tenemos unos Juegos Olímpicos donde
tenemos que ser excelentes�. Aguilar antepone los Juegos Olímpicos al campeonato de Europa en
los que espera que España ofrezca su mejor versión para pelear por los primeros puestos e incluso
subirse al podium.

 El seleccionador no tiene reproches para sus jugadores: �Han demostrado en estos cinco partidos
que son muy buenos competidores y han hecho todo lo que hacía falta�, por lo que no ve ningún
motivo de preocupación con vistas a Pekín. El técnico nacional cree que su equipo ha ido de menos a
más en este torneo y seguirá �trabajando en esta línea ascendente� para llegar lo mejor preparado
posible a los Juegos, el principal objetivo del 2008.
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